



Gereja Protestan di Indonesia bagian Barat (G.P.I.B)
JEMAAT "IMMANUEL" DEPOK

Alamat : Jl. Pemuda No.70 Kota Depok (16431)
Telepon : (021) 7522859 Fax. : (021) 77210338
E-mail : gpibimmanueldepok@yahoo.com

**T
A
T
A
I
B
A
D
A
H**

**HARI MINGGU VI PRAPASKAH
&
SYUKUR HARI ULANG TAHUN
PELAYANAN KATEGORIAL
PERSEKUTUAN KAUM PEREMPUAN
(PKP)
KE-59 TAHUN**



**Minggu, 18 Februari 2024
Pukul 09.00 WIB**

Persiapan : - Penjelasan Tata Ibadah & Latihan Nyanyian Ibadah
- Doa Konsistori

--- Saat Teduh ---

Ucapan Selamat Datang

P2 Jemaat yang dikasihi Tuhan Yesus Kristus, Presbiter bertugas GPIB Jemaat “Immanuel” Depok mengucapkan selamat datang dan selamat beribadah di **Hari Minggu VI Prapaskah, yang dirangkaikan dengan HUT Pelkat PKP GPIB ke-59 tahun** tepat pada tanggal **18 Februari 2024**. Tema HUT Pelkat PKP GPIB adalah “**Perempuan yang Bersahaja**”. Pemberitaan Firman dalam ibadah saat ini oleh **Pdt. Benyamin Syauta**

--- Hening sejenak ---

Ungkapan Situasi

P2 Hari ini, Pelayanan Kategorial Persekutuan Kaum Perempuan GPIB telah memasuki usia pelayanan ke 59 tahun. Sejak dibentuk pada tanggal 18 Februari 1965, Pelkat PKP GPIB, terus berjuang menghadapi berbagai tantangan, baik di tengah masyarakat maupun gereja sendiri.

Namun, tantangan itu justru menjadi penyemangat bagi Pelkat PKP untuk terus berjuang mengangkat harkat dan martabat perempuan menjadi perempuan yang bergaul karib dengan Tuhan, tangguh, dan bersahaja.

Salah seorang Pengurus PKP:

Perjuangan mereka mengingatkan kita akan perjuangan para perempuan hebat yang memiliki peran penting dalam mengangkat harkat dan martabat, seperti Raden Ajeng Kartini yang mengangkat derajat perempuan agar setara dengan laki-laki, sehingga perempuan berhak mendapat pendidikan yang sama dengan laki-laki.

Selain itu, ada Maria Walanda Maramis, sosok perempuan yang berjuang untuk kemajuan dan emansipasi perempuan di dunia politik dan pendidikan.

P2 Kita juga belajar dari tokoh-tokoh perempuan dalam Alkitab, seperti Sara, Rut, dan Lidia. Dari Sara, kita belajar tentang bagaimana menaruh harapan dan percaya kepada Allah, serta tetap tekun dalam menghadapi tantangan hidup. Dari Rut, kita belajar menjadi seorang perempuan yang setia, tekun, dan penuh kasih sayang. Dari Lidia, kita belajar bahwa perempuan juga memiliki pengaruh dalam misi dan pelayanan gereja.

J DAN DARI SOSOK SEORANG PEREMPUAN, KITA BELAJAR TENTANG KESEDERHANAAN, CINTA KASIH, DAN SEBAGAI TIANG DOA DALAM KEHIDUPAN KELUARGA.

P2 Kami mempersilakan seluruh jemaat **berdiri** dan menyanyikan Hymne PKP GPIB “**TERSEBAR DI PULAU-PULAU**” cipt.: Pdt.H.A.Pandopo (van Doop) 1989/2011

1. Tersebar di pulau-pulau persada indah Indonesia,
dari asal yang berlainan, dari pelbagai suku bangsa.
Bertemu dengan sesama di dalam kota atau desa.
Kita ingin menghayati panggilan kita di gereja.

Refrain Kita satu dalam Tuhan dan bersyukur mengabdikan
Pada-Nya, sambil menantikan Dia dengan tekun,
berdoa - bekerja.

2. Kita saling perhatikan, demi sejahtera koinonia
dan bersama mengartikan tujuan suci diakonia.
Dalam kata dalam karya kita kembangkanlah Marturia
agar kemuliaan Allah menjadi nyata dalam dunia. **Refrain**
3. B'rilah Tuhan dalam kami, citra wanita setia mengabdikan
nyata bersemarak bersahaja saleh, tabah, luhur budi.
Lengkapilah Tuhan yang pada-Mu dalam baktinya berserah
supaya Engkau yang bertambah dan kami ini yang merendahkan. **Refrain**

Ajakan Beribadah

P2 Jemaat Tuhan, dengan tetap **berdiri**, kita menghadap Tuhan dan menyembah-Nya dalam kemuliaan-Nya.

MENGHADAP TUHAN

♪ Gita Bakti 24 : 1, 2 “MARI MENGHADAP ALLAH”

(Kantoria) Mari menghadap Allah;

(Jemaat) pujilah Dia, Yesus, Tuhanmu.

(Kantoria) Bersama beribadah;

(Jemaat) angkat suaramu, nyanyi gembira.

Kita semua jadi satu, satu di dalam kasih-Nya,
tiada lagi perbedaan sebagai anak-anak-Nya.

(Kantoria) Mari berpadu suara

(Jemaat) nyanyikan Halleluya!

..... *Prosesi Alkitab dan para pelayan memasuki ruang ibadah*

(PKP) Buang dendam di hati,

Jangan kau bawa, jangan kau simpan.

(Jemaat) Ampunilah dahulu, jika di hati ada amarah.

Isi hatimu Tuhan tahu, janganlah kau sembunyikan,
agar kau dapat beribadah, tiada ganjalan apapun.

Mari berpadu suara

nyanyikan Halleluya!

Votum

PF Pertolongan kita dalam nama TUHAN, yang menjadikan langit dan bumi. (Mazmur 124:8)

J ♪ **KJ. 476^a**

1 . | 1 . | (Do=G)

A - min!

Nas Pembimbing

PF *Sebab Allah yang telah berfirman, “Dari dalam gelap akan bercahayalah terang!”, Ia juga yang membuat terang bercahaya di dalam hati kita, supaya kita beroleh terang dari pengetahuan tentang kemuliaan Allah yang tampak pada wajah Kristus. (2 Korintus 4:6)*

Salam

PF Kasih karunia dan damai sejahtera melimpahi kamu oleh pengenalan akan Allah dan akan Yesus, Tuhan kita.

J DAN MELIMPAH ATASMU JUGA

♪ Gita Bakti 24 : 3 “MARI MENGHADAP ALLAH”

(Kantoria) Saat kau beribadah

(Jemaat) jangan biarkan iblis menggoda.

(Kantoria) Tenangkanlah dirimu,

(Jemaat) minta Roh Kudus tinggal di hati

agar kau dapat beribadah, hati terarah pada-Nya.

Firman Tuhan yang dib'ritakan menjadi berkat bagimu.

(Kantoria) Mari berpadu suara

(Jemaat) nyanyikan Halleluya!

Pengakuan Dosa

--- **duduk**

P2 Jemaat, dengan rasa sesal dan malu dan dengan kerendahan hati marilah mengaku akan dosa-dosa kita:

Ya Bapa, yang Mahakudus, dihadapan-Mu kami mengaku, betapa kami rapuh dan berdosa. Kami seringkali menyakiti hati-Mu, baik dalam perkataan maupun tindakan. Hapuskanlah pelanggaran kami menurut rahmat-Mu yang besar, sehingga kami layak dihadapan-Mu. Ya Tuhan, dihadapan-Mu, kami mengaku.....

J ♪ Kidung Jemaat 29 : 1 “DI MUKA TUHAN YESUS”

Di muka Tuhan Yesus betapa hina diriku.

Kubawa dosa-dosaku di muka Tuhan Yesus.

Perempuan, Ampuni kami ya Bapa,

Kami belum mampu menjadi seorang isteri yang tunduk dan hormat kepada suami.

Kami belum mampu menjadi seorang ibu yang baik bagi anak-anak kami,

Kami seringkali mengeluh dan tidak pernah puas dengan apa yang ada pada kami. Kami terlalu sibuk dengan pelayanan. Ampunilah kami ya Kristus,

Karena kami sering memakai kata pelayanan sebagai alasan untuk tidak berada di rumah.

J MAMPUKAN KAMI UNTUK MELAYANI-MU DALAM KETAATAN DAN KESETIAAN, MELALUI KELUARGA DAN PELAYANAN YANG TELAH ENKKAU PERCAYAKAN.

Perempuan, Ya Roh Kudus,

Di usia pelayanan kami yang ke 59 tahun, kami ingin terus berkarya.

Kami ingin belajar dari Sara, Rut, dan Lidia, menjadi perempuan yang membawa dampak positif dalam kehidupan keluarga, persekutuan, bahkan bangsa dan negara. Jadikan kami, perempuan yang bersahaja.....

J ♪ Kidung Jemaat 29 : 1 “DI MUKA TUHAN YESUS”

Di muka Tuhan Yesus tersungkur kar'na dosaku,

Kubuka kerinduanku di muka Tuhan Yesus.

P2 Kami sadar akan pelanggaran kami dan senantiasa bergumul dengan kesalahan kami.

Jadikan hati kami tahir, ya Allah, dan baharuilah batin kami dengan Roh yang teguh.

Lengkapilah kami dengan Roh kerelaan untuk melayani-Mu selamanya. Amin.

Berita Anugerah

PF Kepada setiap orang yang telah mengaku dosa dan bertobat, dengarlah berita anugerah pengampunan seperti tertulis dalam Injil **Yohanes 3:16** yang menyatakan : **Karena begitu besar kasih Allah akan dunia ini, sehingga Ia telah mengaruniakan Anak-Nya yang tunggal, supaya setiap orang yang percaya kepada-Nya tidak binasa, melainkan beroleh hidup yang kekal.** Berdasarkan Firman Tuhan ini, maka sebagai pelayan Yesus Kristus, kami memberitakan bahwa pengampunan dosa telah berlaku dalam nama Bapa, dan Anak dan Roh Kudus.

J SYUKUR KEPADA TUHAN.

♪ Gita Bakti 50 : 1 - 2 “PERUBAHAN AJAIB”

Semua Perubahan ajaib terjadi padaku, ketika kasih Yesus masuk di hatiku.

PKP Api Roh-Nya yang kudus murnikan jiwaku, hingga hidupku yang lama kini jadi baru.

Semua Refrain: Hidupku yang sekarang
 bukan lagi milikku,
 tetapi milik Kristus
 yang mengubah hidupku.
 Aku ingin selalu tetap dijalan-Nya dan
 menjadi saksi Kristus kini dan s'lamanya.

Hati tulus dan jujur juga lemah lembut,
Setia, murah hati, bawa sukacita,
rendah hati dan ramah terhadap orang lain
Itu sikap nyata dari perubahan ajaib.

Refrain: Hidupku yang sekarang bukan lagi milikku,
tetapi milik Kristus yang mengubah hidupku.
Aku ingin selalu tetap dijalan-Nya
dan menjadi saksi Kristus kini dan s'lamanya.

Perintah Hidup Baru

PF Jemaat mari **berdiri** untuk mendengarkan Perintah Hidup Baru seperti yang tertulis dalam Surat **Galatia 6 : 9, 10** yang menyatakan : *Janganlah kita jemu-jemu berbuat baik, karena apabila sudah datang waktunya, kita akan menuai, jika kita tidak menyerah. Karena itu, selama masih ada kesempatan bagi kita, marilah kita berbuat baik kepada semua orang, tetapi terutama kepada saudara-saudara seiman kita.* Roh Kudus menolong kita mewujudkan kemuliaan Allah dalam seluruh hidup dan kesaksian kita di dunia.

♪ **Gita Bakti 381: 1 “KEMULIAAN BAGI ALLAH”**

Kemuliaan bagi Allah di tempat yang maha tinggi
dan damai sejahtera di bumi di antara manusia
yang berkenan kepada-Nya.

--- duduk

Kesaksian Pujian:

PEMBERITAAN FIRMAN

Doa Mohon Bimbingan Roh Kudus

PF

Pembacaan Alkitab

PF Jemaat, mari **berdiri** untuk mendengar firman Tuhan yang dibacakan dari Alkitab:
HOSIANA!

J ♪ **Gita Bakti 397 “HOSIANA”**

Hosiana, Hosiana, Hosiana.

P3 Pembacaan Alkitab hari ini akan dibacakan dari kitab **Kejadian 13 : 1-8** yang menyatakan (dibacakan oleh salah satu Anggota PKP):

P3 Demikianlah pembacaan Alkitab.

PF Hendaklah Firman Tuhan dengan segala kekayaannya menetap di antara kamu dan ucapilah syukur pada Allah.

J ♪ **Gita Bakti 392A “KEPADA-MU, PUJI-PUJIAN”**

Kepada-Mu puji-pujian, madah syukur dan kemuliaan Bapa, Put'ra, dan Roh Kudus sampai kekal dan abadi.

--- duduk

Khotbah “Mendidik Keluarga Menjadi Pribadi Cinta Damai”

---- setelah khotbah, saat hening ----

JAWABAN JEMAAT

♪ **Gita Bakti 292 “ISTRI YANG TERAMAT BAIK”**

Istri yang teramat baik, siapa yang mendapatnya?
Dia jauh lebih berharga dari intan, permata cemerlang.
Kekuatan dipakainya, kemuliaan dipegang,
tidak ragu melangkah menuju kemasa depan.

Jika dia berbicara: bijaksana dan cerdas,
dia pun berkata-kata: penuh makna, lembut dan tenang.
Tatapannya berwibawa dan cekatan bekerja,
rumah tangga bahagia suami memuji mesra.

Refrain: Istri yang baik itu mahkota yang terindah.
Yang tidak baik: bagi penyakit membusukkan tulang-tulang.
Paras yang cantik hanya sesaat dan sia-sia,
tetapi istri yang taat pada Tuhan,
akan selalu mendapat pujian.

Pengakuan Iman

PF Mari berdiri, kita ucapkan dan ikrarkan bersama Pengakuan Iman kita sesuai rumusan
Pengakuan Iman Rasuli, dengan hati dan mulut, masing-masing kita mengaku:
Aku percaya kepada Allah

--- duduk

Doa Syafaat

(Beberapa pokok doa oleh PKP, Selanjutnya oleh **PF**)

PF Ya Tuhan, di dalam pengasihannya-Mu kami memohon,

J DENGARKANLAH DOA KAMI!

PF Peliharalah kami di dalam Yesus Kristus, Tuhan dan Juruselamat, yang mengajarkan kami berdoa:

PF+J BAPA KAMI YANG DI SORGA... (ditutup dengan menyanyikan **GB. No. 389A**)
Kar'na Engkaulah yang empunya Kerajaan dan kuasa dan kemuliaan
sampai s'lama-lamanya. Amin

Pengucapan Syukur

Ajakan Persembahan

P4 Jemaat, marilah kita mengucapkan syukur kepada Tuhan dengan memberi persembahan kepada-Nya. Dengarlah firman-Nya dalam Kitab **Maleakhi 3:10** yang menyatakan: *Bawalah seluruh persepuluhannya itu ke dalam rumah perbendaharaan, supaya ada persediaan makanan di bait-Ku. Ujilah Aku, firman TUHAN semesta alam, apakah Aku tidak akan membukakan bagimu tingkap-tingkap langit dan mencurahkan berkat kepadamu sampai berkelimpahan.* Bagi Bapak/Ibu/Saudara/i yang akan memberi persembahan khusus untuk Pembangunan Gedung Pertemuan, persembahan persepuluhannya, persembahan syukur khusus dan lainnya dapat memberikannya ke kotak khusus yang sudah tersedia di depan. Dan dalam Ibadah ini akan didedahkan Kolekte Ekstra kantong warna hitam untuk Dana Pelayanan. Tuhan memberkati persembahan saudara. Sebelum memberi persembahan, mari bernyanyi

♪ **Gita Bakti no. 86 : 1, 4 "Aku Bersyukur"**

1. Aku bersyukur, Allah sumber hidupku;
Dia memberi rahmat-Nya kepadaku.

Refrain Puji dan syukur ku naikkan kepada-Nya
Yang Maha kudus, di sorga, terpujilah.
Dia sumber hidupku; bagi-Nya
syukur dan pujian s'lamanya.

---- Jemaat menyampaikan persembahan ----

4. Aku bersyukur, Allah Sumber hidupku;
susah dan senang 'ku bersandar pada-Nya. **Refrain:**

Doa Syukur

P4 Jemaat, mari **berdiri** untuk menyerahkan persembahan ini kepada Tuhan dalam doa

syukur, secara silih ganti:

Ya Tuhan, kasih-Mu setinggi langit dan setia-Mu sampai ke awan-awan. Seluruh hidup kami dipenuhi dengan kasih-Mu dan melimpah dengan berkat-Mu. Kepada-Mu kami serahkan persembahan ini sebagai tanda setia kami untuk selalu hidup di dalam kasih-Mu. Dalam nama Yesus, terimalah syukur kami:

J YA KRISTUS, TUHAN KAMI, KAMI BERSYUKUR DAN MEMUJI NAMA-MU KARENA ENKKAU SELALU SETIA DAN MENGASIHI KAMI.

P4 Terimalah tanda kasih kami melalui persembahan ini, ya Tuhan, serta urapi majelis umat agar mengelola dan menggunakannya sesuai kehendak-Mu dan untuk pekerjaan memuliakan nama-Mu. Amin

--- duduk

Kesaksian Pujian:

PENGUTUSAN

Warta Jemaat

P6

Pesan HUT Pelkat PKP GPIB

Amanat Pengutusan

PF Jemaat, marilah **berdiri**,

Pergilah, wartakan kabar baik dalam kehidupanmu setiap hari. Karena engkau telah dipilih Tuhan sebagai alat dalam tangan-Nya untuk menyatakan kemuliaan Tuhan dalam kata dan perbuatan.

♪ **Gita Bakti 288: 1, 2 “KAUM PEREMPUAN”**

- 1 Kaum perempuan bukanlah kaum lemah;
Diciptakan Tuhan, baiklah adanya.
Jangan direndahkan, harkat insaninya;
Jangan disakiti hati nuraninya.
- 2 Ada perempuan yang sangat terbeban
Di tengah tantangan hidup yang kian b'rat.
Hingga siang malam harus kerja keras
Tuhan memberkati tiap usahanya.

Berkat

PF Arahkanlah hati dan pikiranmu kepada Tuhan, serta terimalah berkat-Nya:

TUHAN memberkati engkau dan melindungi engkau,
TUHAN menyinari engkau dengan wajah-Nya dan memberi engkau kasih karunia.
TUHAN menghadapkan wajah-Nya kepadamu dan memberi engkau damai sejahtera”.

J ♪ **GB. No. 402c “AMIN”**

Amin, amin, amin, amin,
Amin, amin, amin, amin.

---- prosesi Alkitab meninggalkan ruang Ibadah ----

*** Selamat Hari Minggu, Selamat Ulang Tahun ke-59 Persekutuan Kaum Perempuan GPIB ***
